



Salamanca facilita suelo municipal a la Universidad para impulsar su actividad

El Ayuntamiento cede varias parcelas con más de 137.000 metros cuadrados

V. San José

SALAMANCA- Hasta 137.600 metros cuadrados nuevos edificables dispondrá la Universidad de Salamanca (USAL) para impulsar su actividad académica y docente en los próximos años, gracias a la cesión por parte del Ayuntamiento de varias parcelas. Una de ellas, en el sector de La Platina, y, el resto, junto a la actual Facultad de Bellas Artes, en los sectores de Cruz Verde, Las Galanas y el Valle de San Martín. Si bien, en la institución universitaria aún no han concretado el uso que van a hacer de dichas parcelas, entre otras cosas, «porque la inversión del Gobierno regional para obra nueva este año es de cero euros», explicaba el rector de la USAL, Daniel Ruipérez, tras reunirse con el alcalde de Salamanca, el popular Alfonso Fernández Mañueco.

Para Ruipérez, la Universidad de Salamanca es «el motor económico de la ciudad», y, por este motivo, se hace necesaria e imprescindible la colaboración y el respaldo del Consistorio. «Caminamos juntos y hacemos ciudad juntos y unidos», destaca el rector.

VIII Centenario

El alcalde, por su parte, coincide en que ambas instituciones deben ir de la mano y aprovechaba la reunión con el rector para trasladarle el compromiso del Ayuntamiento con el VIII Centenario de la Universidad salmantina, previsto en 2018, con el objetivo de



David Arranz/Ical

Más de 80 años enseñando español

La Universidad de Salamanca lleva más de ochenta años enseñando español a extranjeros y se ha consolidado en España como la ciudad del español. Una condición que no solo no quieren perder sino que pretenden impulsar coordinando esfuerzos y aprovechando el sello de calidad de la institución salmantina. No en vano, la enseñanza del idioma de Cervantes a los miles de extranjeros que llegan a Salamanca reporta a la ciudad más de ochenta millones de euros.

El alcalde de Salamanca y el rector de la Universidad, Alfonso Fernández Mañueco y Daniel Ruipérez, comparecen ante la prensa

que convertir esta efeméride, «en el gran acontecimiento de toda Salamanca».

Al respecto, Fernández Mañueco anunciaba el compromiso del Ayuntamiento de la ciudad de potenciar la cooperación interinstitucional para la ubicación del futuro Centro de Caracterización de Recursos Biológicos, aprovechando la celebración de estos ochocientos años de historia de la institución universitaria salmantina.

El alcalde confirmaba también la presencia del nuevo ministro de Cultura, José Ignacio Wert, en la próxima reunión del Consejo de Universidades, convocada de for-

ma extraordinaria para el próximo 19 de enero, para tratar asuntos relacionados con esta conmemoración e darla un nuevo impulso en cuanto a actividades e iniciativas. Será la primera aparición pública de Wert tras su nombramiento.

Asimismo, el rector de la USAL confirmaba que la ministra de la Presidencia y portavoz del Gobierno, la vallisoletana Soraya Sáez de Santamaría, ha aceptado presidir la Comisión Institucional del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca. «Para nosotros, esto es un síntoma evidente del compromiso del Gobierno de España con las celebraciones del VIII Centenario», se felicitaba el rector.